undefined Page 1 of 1

HEILBRONNER STIMME Neckarsulm und Neckartal | NECKARSULM UND NECKARTAL | Mittwoch, 26. Juli 2017

Seite 29

Bad Wimpfen

Schulpreis für Kreative

Zum dritten Mal wurden in der Region Neckarsulm die Preisträger des Erfinder-Wettbewerbs Kreative Köpfe geehrt. Das Hohenstaufen-Gymnasium (HSG) war mit fünf von 13 Ideen stark vertreten und räumte bei den Preisen kräftig ab. Das Team Colin Taylor und Isabel Wolf (Klasse 8) mit dem "Solarhelm mit aufladbarer Lampe" erhielt eine Anerkennung. Aaron Karls (Klasse 8) nahm den ersten Preis in der Kategorie Nachhaltigkeit mit seiner Idee für eine "vertikale Landwirtschaft" und Laura Heidemann (Klasse 8) einen ersten Preis in der Kategorie Präsentation für ihre "Shoppinghilfe" entgegen. Es werden je ein 1., 2. und 3. Preis in der Gesamtwertung vergeben. Dabei haben Heike Wemmer und Sebastian Bach (Jahrgangsstufe 1) mit ihrer "intelligenten Flasche" den dritten Preis erhalten und Leandro Ebner, Jannik Sieth und Paul Hetzel (Klasse 8) haben für ihr "Rollator-Umrüst-Set" den zweiten Preis bekommen.

Insgesamt erhielt das HSG nun schon zum zweiten Mal den Schulpreis der Kreativen Köpfe für die beste Betreuung und Unterstützung von schulischer Seite. HG

Kinder bestreiten Konzert

Der Kinderchor des Gesangvereins Concordia 1868 hat zusammen mit einem kleinen Bläserensemble der Albert-Schweitzer-Schule Bad Rappenau sein erstes eigenes Kurkonzert sehr erfolgreich bestritten. Unter der Leitung von Gregor Bina und mit seiner launigen Moderation präsentierten die Nachwuchssängerinnen einen Querschnitt durch ihr Liedrepertoire. Aber auch das Publikum wurde trotz sehr warmer Temperaturen durch Klatschen und Stampfen als Rhythmusinstrument mit einbezogen.

Es wäre toll, wenn es in Bad Wimpfen noch mehr Mädchen aber auch Jungs gäbe, die mit viel Spaß einmal in der Woche ihre Stimme ausprobieren und miteinander singend musizieren wollen. Fragen beantwortet die Vorsitzende Gabriele Kerber (07063 7817) oder der Leiter Gregor Bina (07264 7536). GC



Stolz sind die Vertreter und Schüler des Hohenstaufen-Gymnasiums über die Preise des Erfinder-Wettbewerbs. Foto: privat



Beim Auftritt des Kinderchors des Gesangvereins Concordia 1868 während ihres ersten Kurkonzerts. Foto: privat